



新ゴリラ日記



vol.31

2019年11月

❀ 寒い寒いゲンキ ❀

朝晩はかなり寒くなってきましたね。今年は夏の暑さから急に肌寒くなったからか、先月くらいからゲンキの頭を抱えるポーズを見かけるようになりました。普段は冬場や雨の日によく見かけるこのポーズ、ゲンキが寒いときの定番のポーズです。少し前から体重が減ったり、キンタロウがつかまるためゲンキの体毛がかなり抜け薄くなっていることで、いつもより早めに寒いと感じているのだと思っています。頭が痛いのでは…と思うようなポーズですが、常にしているわけではなく餌を食べている時などには見られないこと、雨や曇りの肌寒い日より多く見られること、ゲンキの食欲は変わらず旺盛であることなども含め、深刻な体調不良ではないと思っています。



↑ぽかぽか陽気の日にはあまり頭を抱えません。

そんなゲンキのために、室内の温度や屋外の床暖房の温度をいつもより少し高めにしたり、寒そうな日は温風器を置いたり、対策もしているのですが、寒いからと言って暖かい場所に留まるわけでもない…というのがゲンキなのです。先日も、ゲンキのために麻袋より温かいウールのひざ掛けを渡してみても本人は興味なし…期待に応えて、モモタロウがかぶってくれました(笑)



↑活用してくれてありがとう(笑) 可愛いよ♡

何度ゲンキに無視されても、いつかきっとゲンキも良さがわかるはず…と、諦めずに毛布やひざ掛けを与え続けようと思っています (;^ω^)

実際、餌に関してはこの数年間でクズやバショウなどこれまで食べなかったものを食べるようになりましてし、最近もモモタロウやゲンタロウのお気に入りのソルゴーを少しずつ口にするようになっていきます。いつか担当者の思いがゲンキに届きますように☆

また、体重を増やすために栄養価の高い餌を増やし、さらにゲンキのために特別にイタリアンライグラスを1日5kgだけ入れてもらって、与えています。おかげでようやく少しずつではありますが、体重が増えてきたようです。

まだもう少し、ゴリラたちにとって美味しい餌の確保が厳しい時期は続きますが、ゲンキだけでなく、ゴリラたちみんなが健康で元気に過ごしてもらえよう、これからも気を付けていきたいと思っています。



↑かなり雑な食べ方でしたが、とりあえずソルゴーが食べられることは良かったようです (^_^)

～今回の一枚～

「キンタロウの体重」

10月25日、ようやくキンタロウが一人で体重計に乗っているのを確認できました！5.5kgでした！！180kgのモモタロウと比べるとまだ極小サイズですが、これからグングン成長して将来は立派なシルバーバックになります (*^-^*)

